



A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO

María Gloria García Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 206 del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Educación la siguiente pregunta, para su respuesta oral ante Comisión:

PREGUNTA

¿Qué medida va a adoptar la consejería para resolver la problemática generada a cerca de noventa alumnos de FP de los grados superiores de informática del IES Doctor Fleming, que llevan más de mes y medio sin un profesor que imparta clase de dos de las siete asignaturas que cursan?

Palacio de la Junta General, 06 de noviembre de 2024

María Gloria García Fernández